

## 協働型学校評価 今年度の重点目標

①進んで挨拶したり、相手に応じた言葉遣いを選んだりする力の育成 ②宿題、自ら考えた学習に取り組む習慣の定着



# な か だ

令和3年7月16日(金)

中田小学校 だより

## 8月号

TEL 241-2610

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nakada19/>

7月1日現在児童数 524名

### 1 学期前半の御理解・御協力に感謝いたします。

宮城県の「まん延防止等重点措置」が実施される中でスタートした令和3年度。新学期当初は、懇談会の中止やPTA活動の延期などがあり、保護者の皆様には御負担をおかけいたしました。この1学期前半の教育活動は、昨年度の経過を踏まえて見直しを進めてまいりました。

6月24日・25日に授業参観を行いました。昨年度は延期・中止となったため、令和2年2月以来の長い時間を経て教室での授業を御覧いただくことができました。出席番号によって参観する授業が異なったり、参観者の人数を制限させていただいたりなど、御不便をお掛けいたしました。当日は、御自宅での体調確認や来校時間の調節など、スムーズな運営に御協力いただき、感謝申し上げます。

子供たちの学習においては、体育館での学年集会を再開いたしました。また、中田市民センターで活動する図書ボランティア「ブックスフレンド中田」の方々による読み聞かせ、異学年との交流活動である「なかよしタイム」、プールでの学習の再開については、このおたよりの中で紹介しております。

夏休み明けからは、児童による毎日の清掃活動を再開します。清掃後は児童の手洗いを徹底するとともに、教職員及びボランティアの方による放課後の消毒は継続してまいります。

また、5年生の野外活動は、一泊二日の形に戻して9月に実施します。宿泊施設である泉岳自然ふれあい館、バス会社と連携し、感染対策を大切にしています。

今後も、感染予防対策を踏まえながら活動方法や規模の見直しを継続し、日常の学習や活動を通して児童が積み上げていく力を大切にしていきます。これまでの御理解・御協力に感謝申し上げます。

2年ぶりとなる夏休みを迎えます。本来と同じ過ごし方は難しい状況ですが、病気やけが、事故などのない、充実した1か月となることをお祈りいたします。

中田小学校 校長 藤原 秀晃

### 個別面談について

御案内しておりますとおり、7月19日(月)から28日(水)までの期間で個別面談を実施いたします。保護者の皆様には、日程調整に御協力いただき誠にありがとうございます。1学期前半を振り返りながら、お子さんの成長と今後の取組について共有する場にできればと思います。

この度の個別面談は、原則として担任と保護者の二者面談となっております。もし、お子さんの同席を御希望される場合は、担任まで御相談ください。



～保護者の皆様へ～

学校評価保護者アンケートへの回答、「我が家の目標」カードの記入、誠にありがとうございました。

## 動き出しました!

感染症予防の対策をしながら、去年できなかった活動を、少しずつ再開しています。

### ○ なかよしタイム



《体育館での風船バレー》

### ○ 読み聞かせ



《大判の絵本で 自席から》

### ○ プールでの水泳学習



《密を避けて2学級で》

## 8・9月の行事予定



### 8月

- 21日(土) PTA環境浄化作業
- 25日(水) 夏休み明け朝会 登校指導①  
短縮4校時限(給食なし)
- 26日(木) 給食開始 登校指導②
- 30日(月) ALT来校日 学校保健委員会  
委員会活動④ SC来校日

### 9月

- 1日(水) 生活朝会
- 2日(木) 5年 野外活動(～3日)  
ALT来校日
- 6日(月) 代表委員会 SC来校日
- 9日(木) ALT来校日
- 10日(金) 防犯子どもを守るうデー  
2年 校外学習(うみの杜水族館ほか)
- 13日(月) SC来校日
- 16日(木) ALT来校日
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) 全校5校時限 6年 食育講座  
3年 福祉出前授業
- 23日(木) 秋分の日
- 27日(月) SC来校日 ※
- 28日(火) 全校5校時限 6年 発育測定  
3年 校外学習(スーパーマーケット)
- 29日(水) 音楽朝会 5年 発育測定
- 30日(木) 全校5校時限 4年 発育測定  
ALT来校日

※ 9月26日(日)の地域防災訓練は授業日としないことになりましたので、27日(月)は通常の授業を行います。

8月7日～15日は学校閉庁日です。

期間中の緊急連絡は…

警察, 消防・救急, 公共の相談窓口

教育局教職員課 Tel214-8872・8873 へ

## 交通安全について

最近、子供たちの危険な歩き方について、近隣の方から情報をいただきました。夏休みを前に、学校でも以下のような指導を行いました。御家庭でも、改めて交通安全について話していただければ幸いです。

- 狭い道でも端を歩くこと。(道いっぱい広がって歩かない)
- 道を横断するときは、手を挙げて横断歩道を渡ること。
- 飛び出しは絶対にしないこと。

また、夏休みになると子供たちが自転車に乗る機会が増えることと思います。暑い季節を迎えて敬遠されがちですが、大切な命を守るためですのでヘルメットの着用についても声掛けをお願いいたします。

